



Leitbild

Die Gemeinde möchte die Ziele der Energiestadt sichtbarer machen. Der Gemeindevorstand hat deshalb ein von der Energiekommission erarbeitetes Leitbild mit konkreten Zielen gutgeheissen. Ein zentraler Punkt ist der proaktive Einsatz für eine Reduktion des Ressourcen- und Energieverbrauchs, vor allem beim Verbrauch fossiler Energie.

Wichtig ist auch, dass das Label bekannter wird. Die Gemeinde plant deshalb, das Logo in der Korrespondenz (elektronisch und auf Papier) zu verwenden und es auch auf der eigenen Infrastruktur anzubringen, z. B. auf Autos/Hybridfahrzeugen.

Mai 2020